

WWW.BRUCKLEITHA.AT

HTTPS://WWW.FACEBOOK.COM/UNSERBRUCK

AUSGABE 340 / SEPTEMBER 2024

Österreichische Post AG - Info.Post Entgelt bezahlt

| 50

Mamma Mia! ABBA was jetzt? – 41. Abschlussball

Für viele Schülerinnen und Schüler der BHAK/BHAS Bruck an der Leitha war das Highlight des Schuljahres der 41. Abschlussball der business education bruck, abgehalten in der Kulturfabrik Hainburg am 22. Juni 2024. – be.happy

Der Elternverein veranstaltete am Samstag, den 22. Juni 2024, den 41. Abschlussball der Bundeshandelsakademie und Bundeshandelsschule Bruck an der Leitha. Wegen des durchschlagenden Erfolgs im Vorjahr wurde er wieder im bezaubernden Ambiente der Kulturfabrik in Hainburg direkt an der Donau gefeiert.

Ein Jahr zuvor, im Juni 2023, hatte die Schule ihre Jubiläumsreihe mit dem 40. Abschlussball gestartet. Im September folgte dann das erfolgreiche Fest zum großen Schuljubiläum 50 Jahre Handelsakademie und 60 Jahre Handelsschule und nun rundete der 41. Abschlussball die Feierlichkeiten ab.

Der Obmann des Elternvereins Markus Ziegler eröffnete die Ballnacht. Er bedankte sich beim anwesenden Ehrenschutz: LABG Otto Auer (Bürgermeister Höflein) und Gerhard Weil (Bürgermeister Bruck an der Leitha), in Vertretung von Helmut Schmid (Bürgermeister Hainburg) war Bildungsstadtrat Johannes Gumprecht anwesend.

Weiters waren die Brucker Stadträtin Tina Heissenberger und ihr Gatte sowie der Brucker Stadtrat Ronald Altmann unter den Gästen. Nachdrücklich lobte Markus Ziegler den Einsatz und das Engagement des gesamten Ballkomitees.

Im Anschluss übernahm der Schulsprecherstellvertreter der bebruck Leon Rozboril das Mikrophon und hob vor allem die wichtige Unterstützung der Sponsoren hervor.

Direktorin Mag. Birgit Raab-Pfisterer betonte in ihrer Ansprache die gute Zusammenarbeit mit der gesamten Schulgemeinschaft. Außerdem freute sie sich sehr, ihren Kollegen aus der BHAK/BHAS Gänserndorf Direktor Mag. Christoph Jank bei diesem besonderen Event begrüßen zu dürfen. Sie lud alle Festgäste ein, an diesem Abend Teil der Schulgemeinschaft zu werden, um diese Ballnacht zu einem erfolgreichen Projekt zu machen.

Die Tanzschule isi-dance hatte im Vorfeld die Eröffnung mit dem Jungdamen und -herrenkomitee einstudiert. So eröffneten die Jugendlichen den Abend mit „Take a Chance on me“ von ABBA. Der Elternverein hatte für den gelungenen Abend zudem eine Weinbar

mit regionalen Köstlichkeiten und ein Cafe mit hausgemachten Mehlspeisen organisiert. Für freudige Überraschungen sorgten außerdem noch Gewinnlose bei der Tombola. Die Preise und Gutscheine dafür hatten regionale Unternehmen gesponsert.

Zu Mitternacht sorgte eine Tanzeinlage der Abschlussjahrgänge für gute Laune und Energie. Tänzerisch und laut der Moderation befanden sich die Absolventinnen und Absolventen bereits auf ihrem Maturareisen-Flug nach Griechenland.

Dafür, dass die Erinnerungen an den Ball möglichst lange bestehen, sorgte eine Fotobox und eine eigens vorbereitete Fotoecke.

„Der Ball war ein großer Erfolg, eine unvergessliche Ballnacht in einem bezaubernden Ambiente, Jung und Alt feierten bis in die Morgenstunden“, zog die Direktorin Bilanz.

